



United Nations
Economic Commission for Africa



Nations Unies
Commission économique pour l'Afrique



Weekly Newsletter

05 June 2020

Bulletin hebdomadaire

5 juin 2020

AfCFTA remains Africa's ambitious plan to prosperity even in midst of COVID-19

La ZLECA reste le plan ambitieux de l'Afrique pour la prospérité même en plein COVID-19



The African Continental Free Trade Area (AfCFTA) is still the agreement with great potential to foster regional economic integration and economic growth, and take Africa to the next level, even in the midst of a crippling coronavirus crisis, panellists on a COVID-19 Recovery Mechanism and AfCFTA webinar agreed Thursday.

The panelists agreed the AfCFTA was a crucial move towards removing the continent's heavy reliance on commodity and agricultural exports leading to exponential growth in the manufacturing sector, export... [Read more](#)

La Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA) représente toujours cet accord avec un grand potentiel de favoriser l'intégration économique régionale et la croissance économique, et faire passer l'Afrique au niveau supérieur, même en pleine crise de coronavirus paralysante, conviennent ce jeudi, les panélistes d'un webinaire sur le mécanisme de relance face au COVID-19 et la ZLECA.

Les panélistes conviennent que la ZLECA est une mesure cruciale pour éliminer la forte dépendance du continent... [Lire la suite](#)

Africa should set COVID-19 recovery milestones now - Vera Songwe

Il faut placer dès maintenant les jalons de la reprise post COVID-19 – Vera Songwe



"We are yet to know how long the COVID-19 crisis will last, but we need to set the milestones for recovery now" said UN Under Secretary General and Executive Secretary of ECA Vera Songwe on Tuesday June 2, at a webinar on "Rethinking the economy and academic paradigms in post-COVID19 Africa". The webinar was jointly organised by two Moroccan institutions – the National School of Trade and Management (ENCG) of Marrakech and the African Center for Innovative Sustainable Solutions (ACISS) of Cadi Ayyad University.

Africa was already witnessing the economic impact of the COVID-19 crisis even before its impact on public health and may see its growth slow down by 1.8 to 2.6% of GDP, which could push 29 million people into extreme poverty. Containment measures established in 42 countries to protect populations have already cost the region some 69 billion dollars per month and are expected to have a negative impact on the implementation of the SDGs in the region.

[Read more](#)

« Nous ne savons pas encore combien de temps la crise du COVID19 va durer, mais il est nécessaire de placer, dès aujourd’hui, les jalons de la reprise », a indiqué mardi 2 juin Vera Songwe, Secrétaire général adjoint de l’ONU et Secrétaire Exécutive de la CEA à l’occasion d’un webinaire organisé sous le thème « Repenser l’économie et son enseignement en Afrique post-COVID19 », conjointement organisé par l’Ecole Nationale de Commerce et de Gestion ENCG – Marrakech et le Centre Africain des Solutions Innovantes Durables ACISS de l’Université Cadi Ayyad (Maroc).

Touchée par la crise économique causée par le COVID19, avant même l’impact sanitaire de la pandémie, l’Afrique risque aujourd’hui de connaître un ralentissement de sa croissance de 1,8 à 2,6% du PIB qui pousserait jusqu’à 29 millions de personnes dans l’extrême pauvreté. Mises en place dans 42 pays africains en vue de protéger les populations, les mesures de confinement ont déjà coûté quelques 69 milliards de dollars par mois et devraient impacter négativement la mise en œuvre des ODD en Afrique. [Lire la suite](#)

Central Africa to revamp its industrialization and economic diversification strategy

Afrique centrale : Lancement d'un plan d'industrialisation et de diversification économique régional repensé



Under the auspices of the CEMAC Commission and with the technical support of the Sub-regional Office for Central Africa of the UN Economic Commission for Africa (ECA), a virtual meeting to launch the process of formulating Central Africa's Sub-regional Industrialization and Economic Diversification Master Plan (PDIDE) will be held from June 10 to 11, 2020.

The meeting will bring together designated senior officials from the ministries of planning, economy, industry, finance, foreign affairs and regional integration from the following eight countries...

[Read more](#)

Sous la houlette de la Commission de la CEMAC et avec l'appui technique du Bureau sous-régional pour l'Afrique centrale de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA), une réunion virtuelle pour lancer les travaux d'élaboration du Plan Directeur d'Industrialisation et de Diversification Economique d'Afrique Centrale (PDIDE) se tiendra du 10 au 11 Juin 2020.

La réunion regroupera des hauts fonctionnaires désignés des ministères du plan, de l'économie, de l'industrie, des finances, des affaires étrangères et de l'intégration régionale des huit pays suivants ...

[Lire la suite](#)

